

ACTIVIDADES VARIAS

2011



Visita educativa a la Zona Franca Global de Ciudad del Este.

En el marco de la cátedra de Teoría del Comercio Internacional, el día 29 de octubre del corriente, alumnos del séptimo semestre de la Carrera de Ingeniería Comercial, visitaron la Zona Franca Global ubicada en Ciudad del Este. En las instalaciones del referido complejo industrial, comercial y de servicios Don Pedro Osvaldo Céspedes, Presidente de la Zona Franca Global, expuso en una charla el funcionamiento de las Zonas Francas en nuestro país y la implicancia de las mismas para el desarrollo. Fue muy importante para los alumnos interiorizarse de este modelo de negocios muy común en el Comercio Internacional. Los docentes que acompañaron a los alumnos fueron los Profesores, Víctor Aquino Amarilla, Luis Ishibashi y Víctor Daniel Lugo.

Participación en el XVIII Congreso de Administración del MERCOSUR (CONAMERCO)

Desde el jueves 27 al 29 de octubre, los alumnos Néstor Hugo Valenzuela Portillo, Lucio Rotela, Lourdes Figueredo, Rosana Báez, Andrea Gerasinchuck Escalante y Patricia Escobar, de la Facultad de Ciencias Económicas y Administrativas de la Universidad Nacional de Itapúa han participado del XVIII Congreso de Administración del MERCOSUR (CONAMERCO) que llevó el nombre de "Países Inteligentes e Inclusivos Retos y Desafíos del Administrador" realizado en Montevideo, República Oriental del Uruguay. El evento fue organizado por la Asociación de Técnicos Universitarios en Administración del Uruguay (ATUADU) y la Organización Latinoamericana de Administración (OLA).

De Paraguay, fueron alumnos y docentes de diferentes facultades de Universidades públicas y privadas como la Universidad Nacional de Asunción, Universidad Autónoma del Sur, Universidad Autónoma de Asunción y de la Facultad de Ciencias Económicas y Administrativas de la Universidad Nacional de Itapúa.

Los alumnos participantes comentaron, que el Congreso tuvo expositores de muy buen nivel de diferentes países y una excelente organización. Foto tomada frente a la Intendencia de Montevideo, sede del XVIII CONAMERCO. Participación en el IV Simposio Iberoamericano en Comercio Internacional, Desarrollo e Integración Regional



Los días 3, 4 y 5 noviembre, en la Universidad Gastón Dachary de la ciudad de Posadas, República Argentina, se llevó a cabo el "IV Simposio Iberoamericano en Comercio Internacional, Desarrollo e Integración Regional".

En esa ocasión los trabajos fueron presentados en distintos paneles. En el área de Comercio Internacional e Integración, los estudiantes de la FaCEA, Osvaldo Chávez Castro y Alicia Terebujá Soszko, bajo la tutoría del Lic. Víctor Aquino Amarilla, presentaron el trabajo "Viabilidad de la exportación de agua mineral embotellada paraguaya a la República de Taiwán". Sobre la realización del trabajo, los alumnos manifestaron: *"los resultados obtenidos mediante la ejecución de las entrevistas han permitido determinar las capacidades de las empresas explotadoras y comercializadoras de agua mineral embotellada en el departamento de Itapúa ya que dichas empresas están preparadas y cuentan con un potencial de producción apto para la exportación de sus productos al mercado extranjero"*.